
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

  社会福祉士として誰かの力になりたい！ 

私は現在、夢である社会福祉士になるために大学で一生懸命勉学に励んでいま

す。私が今ここで不自由なく大学生活を過ごせているのは、USJ 奨学金を受け

ることが出来たからです。また USJ 奨学生として認定を受けたことは、私が何

かを頑張る際に、自分への自信に繋がっています。 

今後は私も社会福祉士として誰かの力になり、USJ 奨学生として規範となるよ

うな人間になりたいと思います。改めて感謝の気持ちを伝えたいです。ありがと

うございました。これからも夢や志を大きく持つ学生を応援するような奨学金

が拡大されることを願っています。 

令和３年度採用（第 1１期生）～大阪府立長吉高等学校 卒業生～  

障がい当事者の支援や働きやすい職場の環境作りが目標です！ 

現在、音楽の教員として勤務しております。奨学生に採用いただきましたこと

で、音楽大学に進学し、その後は、他大学の大学院修士課程で特別支援教育を

専攻し、現在のお仕事に就くことができました。心より感謝申し上げます。 

今後は、生徒の可能性を最大限に引き出し、障がいの程度や有無にかかわら

ず、働きやすい職場の環境作りや、障がい当事者の支援や自らの体験を発信し

ていくことを目標に、これからも頑張りたいと思います。 

平成２６年度採用（第４期生）～大阪府立大阪南視覚支援学校 卒業生～ 

目標に挑戦できることが如何に幸せかを日々実感しています！ 

現在、医薬品が患者さまに正しく使用されるために、正確な情報を医療従事者

に提供・収集する MR（医薬情報担当者）という仕事をしています。 

私は、USJ 奨学生に採用していただいたおかげで、夢を諦めず、努力し続ける

ことができました。夢を持ち、目標に向かい挑戦できることが如何に幸せかを

日々の中で実感し、心より感謝しております。 

頂いた恩を胸に、感謝と誇りを持って、次は私が社会の片隅を照らすことがで

きるような人材になれるよう精進して参ります。 

平成２９年度採用（第７期生）～城南学園高等学校 卒業生～ 

令和５年度にお寄せいただいた奨学生の声 



 

  

病に苦しむ人の力になるため、医療を学びたい！ 

中学三年の時体調を崩した親友に、私は一番近くにいたにも関わらず、原因も

対策もわからず、何もすることが出来ませんでした。 

この経験から、私は彼女のように病に苦しむ人の力になるため、大学で医療を

学びたいと考えました。 

しかし、母子家庭ということもあり、家には経済的な余裕がなく、大学進学に

必要な費用の捻出が大きな負担でした。 

そんな私は今、経済的な不安なく、大学で医療を学び、課外活動として手話を

学ぶことができています。これは一重に、USJ 奨学生に選んでいただき、金銭

面・精神面で助けていただいたお陰です。 

このような機会を与えてくださった皆様には、感謝してもしきれません。いた

だいたこの機会を最大限に生かして勉学に励み、今度は自分が誰かを支えてい

きたいと思います。  

令和３年度採用（第 1１期生）～大阪府立長吉高等学校 卒業生～ 

夢を与えられる先生になりたい！ 

先生になりたいと小学生の頃から夢を持ち続けていました。 

母子家庭で高校の学費も大変な中、大学に行く余裕はありませんでしたが、

母は私の夢を応援してくれ、頑張って働いてくれていました。私も何か出来

ることは無いかと思っている時に USJ 奨学金を知り、応募することを決め

ました。採用されるのは難しいと思いましたが、全力で取り組み、面接の練

習など先生方の協力もあり、採用されたときは応援してくださった方全員が

喜んでくれました。母もすごく喜んでくれて、小さな恩返しが出来たかなと

思います。大学に進学し、必ず一発合格すると毎日勉強に取り組みました。

その成果もあり、第一希望の地区に合格し、学科の総代になることもできま

した。 

支援をしてくださった皆様のおかげで、夢に向かって全力で取り組むことが

でき、今は夢だった先生として、子どもたちと楽しい毎日を過ごしていま

す。私も、先生として夢を与えられる先生になれたらと思いながら、毎日頑

張っています。夢を支えて下さり、本当にありがとうございました。 

平成２９年度採用（第７期生）～梅花高等学校 卒業生～ 



 

  

児童養護施設の先生を目指しています！ 

USJ 奨学金を受け、本当に感謝しています。この奨学金がないと大学に行くこ

とが難しい状況だったので本当に助かっています。現在は将来の夢に向けて大学

に通い、毎日勉強を頑張っています。将来は児童養護施設の先生を目指していま

す。自分自身も、そこで生活していた経験もあり、それを活かせるような先生に

なりたいと思っています。この USJ 奨学金を自分の夢のために活用し、学んで

いきたいと思います。 

令和 2 年度採用（第 10 期生）～大阪府立八尾北高等学校 卒業生～ 

 

夢を実現するチャンスと希望をいただきました！ 

奨学金のご支援をしていただき、誠に感謝しております。私は奨学金をいただ

いたことで、念願だった薬学部に通うことが出来ております。 

私は中学生の頃から薬学を学びたいと思い、勉学に励んでいました。しかし私

は兄弟も多く、家庭の事情もあり、大学への進学を迷っていました。 

私はこの奨学金をいただいたことで、「薬学に関わる仕事をする」という夢を実

現するチャンスと、苦しい状況でも手を差し伸べてくださる方がいるという希

望をいただきました。私も誰かに希望を与えられるような人になれるよう、勉

学に励んでいきたいと思います。 

令和 2 年度採用（第 10 期生）～大阪府立八尾高等学校 卒業生～ 

 

将来の夢に対して努力する原動力となっています！ 

大阪府育英会USJ奨学生として給付金を頂いたこと、心より感謝申し上げます。 

USJ での認定式や交流会などの出来事を思い返すことが度々あり、将来の夢に

対して努力する原動力となっています。 

現在、私は大学 1 回生で、海外の貧困国で医療従事者として働くことを希望し

ています。大阪公立大学のボランティアセンターや手話サークルに加入してお

り、地域の方々との交流を深めつつ、勉学に励んでおります。 

令和元年度採用（第 9 期生）～大阪府立東住吉高等学校 卒業生～  

 

令和４年度にお寄せいただいた奨学生の声 



 

  

誰かの夢を応援できるような人になりたい！ 

私は USJ 奨学金のおかげで大学進学を諦めることなく、今の大学に進学するこ

とができました。そして大学では学びたかった IT 技術について学んでおり、夢

の実現に向けて日々努力しています。他にも、大学でのいろいろな学びを得られ

るのも皆さんの寄附があってのことです。私が大人になったとき、寄附してくだ

さった方々のように誰かの夢を応援できるような人になりたいと心から思いま

す。改めて本当にありがとうございました。 

令和 2 年度採用（第 10 期生）～追手門学院高等学校 卒業生～  

より一層勉強に集中することができました！ 

私は、製薬開発の分野で社会に貢献できる研究者になりたいという夢に向けて、

学業に励んでいます。また、サークル活動、ボランティアなどいろいろなこと

にチャレンジしています。そんな大学生活を送れているのは、USJ 奨学金に寄

附をしてくださった皆様のおかげです。高校生のとき、大学受験にかかる費用

で家計に大きな負担をかけてしまうことを不安に感じていました。しかし、奨

学生に選んでいただいたおかげで金銭面の不安が小さくなり、勉強により一層

集中することができました。それだけではなく、自分の夢をしっかりと言葉に

して伝え、そしてその夢を認めていただいた経験が、その後の私の精神的な支

えにもなりました。本当に、ありがとうございました。今後も日々の感謝を忘

れず、学業に励んで参ります。 

令和 2 年度採用（第 10 期生）～大阪府立咲くやこの花高等学校 卒業生～  



 

 

 

 

 

 

  

奨学生としての自覚をもって最大限の努力をしていきたい！ 

私たちのために寄附してくださり本当にありがとうございます。奨学金があ

ったからこそ夢だった看護師を諦めることなく大学に進学することができまし

た。私たちのような大学進学が難しい高校生にチャンスを与えてくださって本

当に感謝しています。大変なことも多くありますが毎日が充実しており着実に

夢に近づいていると感じます。これからも奨学生としての自覚を持ち、最大限

努力したいと思っています。 

令和元年度採用（第 9 期生）～大阪国際滝井高等学校 卒業生～ 

 

夢に向かって精一杯頑張っています！ 

私は４人兄弟の長男で、母子家庭のため大学に進学することは難しいと思い

進学を半ば諦めていましたが、USJ 奨学金を頂けたおかげで大学の法学部に進

学する事ができました。心から感謝しています。大学では基礎的な法学から学

び、今はより実践的に法学を学んでおり、とても興味深く学べる喜びで溢れて

います。将来、支援する側になり社会に貢献できる人間になれるよう、感謝の

気持ちを常に持ち、夢に向かって精一杯頑張っています。 

令和元年度採用（第 9 期生）～大阪府立阪南高等学校 卒業生～ 

 

国際機関で人道支援に携わっていきたい！ 

私が第一志望校であった大学の外国語学部で勉強することができているの

は、ひとえに USJ 奨学金のおかげです。USJ 奨学金が無ければ予備校に通い

夢を追うことはできなかったからです。今は、将来、国際機関で人道支援に携

わるためにアラビア語を毎日勉強しています。日々忙しく大変ですが、様々な

出会いもありとても充実した毎日を過ごしています。  

平成３０年度採用（第８期生）～大阪府立河南高等学校 卒業生～ 

 

令和３年度にお寄せいただいた奨学生の声 



 

  
介護福祉士として働けることに感謝してます！ 

 高校生の時に進学を諦め資格が無いまま就職をしようとしていました。しか

しこの USJ 奨学生の話を学校の先生から聞き、奨学生となった事で進学する事

が出来ました。現在夢であった介護福祉士の資格も取得し、現場で毎日働ける

喜びに感謝しながら働いています。これからも初心を忘れず、感謝を忘れず頑

張って参りたいと思います。 

平成 29 年度採用（第 7 期生）～大阪府立貝塚高等学校 卒業生～ 

国際的ビジネス・文化交流の仕事に従事していきたい！ 

USJ 奨学金のおかげで経済的負担のために諦めかけていた大学への進学を決

意することができました。現在、大学院で勉学し異なる文化的背景をもった人

たちを、言葉の面でサポートし、コミュニケーションを深め、ビジネス・文化

交流の仕事に従事したいと考えています。そのため見識を広め、日本という範

囲に留まることなく、世界に目を向け、広い視野で物事を捉えることを大切に

していきます。これからも USJ 奨学生としての名に恥じぬよう一層精進してい

きます。 

平成 27 年度採用（第 5 期生）～大阪府立春日丘高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勉強に励み必ず家庭科の先生になります！ 

私は中学 1 年生の時から中学校の家庭科の教員なるのが夢でした。今は短期

大学に進学して家庭科の教員になる為の勉強や実習、そして教員採用試験の合

格に向けて日々勉強を頑張っています。来年度には教育実習がある為、まだま

だ頑張らないといけない事は沢山あります。でもこうやって、大学に進学出来

て夢を追い続けられているのは USJ 奨学金の奨学生に選んで頂けたからで

す。本当にありがとうございます。感謝の気持ちでいっぱいです。私はこの感

謝を忘れずに、これからも勉強に励み必ず家庭科の先生になります。 

平成３０年度採用（第８期生）～大阪府立東淀川高等学校 卒業生～ 

夢であった「保育者」に向かって毎日勉強に励んでいます！ 

 私は志望していた大学に入学し、夢であった「保育者」に向かって毎日保育の

勉強に励んでいます。2 月からは実習が始まるということで、一歩ずつ進んでい

るということを実感しています。このように私が今勉強できているのは、ＵＳＪ

奨学金を支援してくださった方々のおかげです。本当にありがとうございまし

た。これからも夢を叶えるために一生懸命頑張りたいと思います。 

平成３０年度採用（第８期生）～大阪府立枚方なぎさ高等学校 卒業生～ 

看護師になるために勉学に励んでいます！ 

 私は大阪市立大学医学部看護学科に進学しました。コロナウイルスの流行によ

ってバイトもあまりできず、オンライン上での授業で困惑することも多いです

が、看護師になるために勉学に励んでいます。また、授業だけではなく部活にも

入部することができました。部活では他学科の人や先輩とも交流する機会がで

き、新しい体験ができて充実した大学生活を送っています。このように過ごせて

いるのは奨学金でサポートしていただいたおかげです。本当にありがとうござい

ました。 

平成３０年度採用（第８期生）～梅花高等学校 卒業生～ 

令和２年度にお寄せいただいた奨学生の声 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

充実した日々を送ることが出来ています！ 

 現在、私は大学に通い社会学部で幅広い分野について学んでいます。毎日が新

たな発見ばかりで本当に充実した日々を送ることが出来ています。もし USJ 奨

学金を受けることが出来ていなければ、このような勉学に集中した環境で大学生

活を送ることは出来ていませんでした。USJ 関係者の皆様には感謝の気持ちで

一杯です。これからも夢の実現に向けて一層努力致します。 

平成３０年度採用（第８期生）～明浄学院高等学校 卒業生～ 

世界で活躍したいという目標に向けて頑張っています！ 

 ＵＳＪ奨学金を受けることができて本当に嬉しく思っています。 

おかげ様で本来ならば失うはずであった多くの時間を労働ではなく勉学のため

に費やすことができました。また今年は新型コロナウイルスの影響で求人の募集

も激減し、アルバイトをすることが困難でしたが、奨学金のおかげで助かってお

ります。現在は世界で活躍したいという目標に向けて英語学習を頑張っていま

す。寄附していただいた方々、本当にありがとうございました。 

平成３０年度採用（第８期生）～追手門学院大手前高等学校 卒業生～ 

言語聴覚士を目指して勉強に努めています！ 

 私は現在、言語聴覚士を目指して勉強に努めています。小・中・高校の授業

では、習うことが無かった専門的な教育が大半で、充実した毎日を過ごせてい

ます。経済的な理由で大学進学について悩んでいた私は、奨学金によって、選

択肢を広げることが出来ました。本当に感謝しています。 

現在、このコロナ禍で多くの大学生が、満足のいく教育を受けられない状況が

続いています。しかし私は、このような状況にも負けず、夢に向かって引き続

き努力をしていきたいと思っています。 

平成３０年度採用（第８期生）～大阪府立港高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

保育士・幼稚園教諭になるため頑張っていきます！ 

 まず、USJ 奨学金を寄附していただいた皆様方に感謝を申し上げます。皆様

のサポートがあったからこそ、将来の夢である保育士・幼稚園教諭を学ぶことが

できる大学へ進学することができました。前期はほとんどがオンライン授業で、

大学に行くことができず不安でいっぱいでしたが、後期には対面授業があり、対

面でしかできない造形表現やピアノ、身体表現などを学ぶことができ、楽しく勉

学に育むことができています。まだまだ始まったところですが、皆様のお力添え

を心に留めて頑張っていきます。 

平成３０年度採用（第８期生）～梅花高等学校 卒業生～ 

母校の先生になるため日々の学業を精進しています！ 

私はこの奨学金をいただいたことから、将来の目標を目指した第一歩となる

大学への進学が可能となりました。これまで培った高校生活の中での経験や学

びを活かし、今は母校の先生になるため日々の学業を精進しております。 

この奨学金は私の夢を切り開くための道となり、私の将来を光り輝かせてくれ

ました。本当に感謝しております。ありがとうございました。 

これからも夢に向かって誠心誠意努力を致します。 

平成３０年度採用（第８期生）～大阪府立農芸高等学校 卒業生～ 

立派な医師となり世界的にも活躍できるよう研鑽を積んでいきます！ 

 現在は研修医として、専門性のある知識と技術を持ち、患者を診ることので

きる医師になることを目標に頑張っています。USJ 奨学金がなければ大学で勉

学に励むことは困難でした。ありがとうございます。これからも立派な医師と

なり、世界的にも活躍できるよう研鑽を積んでいきたいと思います。 

平成２４年度採用（第２期生）～大阪府立生野高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誰かを支えられるような人になれればと思っています！ 

 奨学生に採用されてからは、とにかく大学合格に向かって必死に勉強を頑

張ったことを憶えています。とにかくしんどかったですが、夢に近づきたく

て毎日がむしゃらに頑張りました。大学４年間は、もともとの夢であった神

経科学者になるための勉強をしました。今、振り返ってみると、日々新しい

こと、知との遭遇で、楽しくて、あっという間の４年間だったように思いま

す。第一志望の大学に入れて、こんな素敵な体験ができたのは、間違いなく

USJ 奨学金に携わってくださった皆様のおかげです。ありがとうございま

す。紆余曲折あって、今は大学院で脳ではなく農を研究しています。環境保

全活動への参加意欲を高めるコミュニティ意識の検討を行っています。この

研究がいつか誰かの役に立てれば良いな、というモチベーションで日々頑張

っています。４月からは社会人になります。これまでは周りの方々に支えら

れっぱなしでした。今度は自分が誰かを支えられるような人になれればと思

っています。 

平成２５年度採用（第 3 期生）～大阪府立天王寺高等学校 卒業生～ 

鍼灸・社会福祉士を活かした事業を立ち上げたい！ 

 私は全盲者で、大学でみんなと平等に学習できるようにするためには、値段

の高い点字のパソコンが必要でした。奨学金の大部分はその購入費となりまし

た。大学ではその点字パソコンを使って勉強を続け、夢だった社会福祉士の資

格を取ることが出来ました。現在は、視覚支援学校の理療科であんまや鍼灸を

勉強しています。大学の勉強に引き続き、理療科の勉強でも点字パソコンは役

立っており、「USJ の奨学生になれてよかった」と感じています。 

将来はあんまと鍼灸、そして社会福祉士を活かして鍼灸中心の店か、社会福祉

関係の法人を立ち上げることを目標にしています。まずは国家試験合格を目指

して頑張ります。本当にありがとうございました。 

平成２５年度採用（第 3 期生）～大阪府立大阪南視覚支援学校 卒業生～ 

音楽の教員になるため努力を続けていきます！ 

 奨学生に選んでいただき、たくさんの応援をいただきましたお陰で、大学院ま

で進学することができ、学問に励むことができております。 

音楽の技術、教員となるための資質ともに未熟な部分ばかりですが、夢に向かっ

てこれからも努力を続けてまいります。 

平成２６年度採用（第４期生）～大阪府立大阪南視覚支援学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

感謝をもって社会に恩返ししたい！ 

私は USJ 奨学生として採用されてから、大学受験や就職活動を乗り越え、希

望する食品会社に就職し、夢へと一歩近づくことができました。これは早い段

階からご支援してくださった USJ 奨学金のお陰であり、何年経っても見守

り、応援してくださる皆様に今でも感謝の気持ちでいっぱいです。本当にあり

がとうございます。これからの社会人人生ではいくつもの壁があると思います

が、これまで通りひとつひとつ乗り越え、社会へ恩返しができるよう精進して

参ります。 

平成２６年度採用（第４期生）～常翔啓光学園高等学校 卒業生～ 

自身の研究を通じて恩返しをしたい！ 

 現在は、深海熱水活動域に生息する新規微生物に関する研究を行っていま

す。令和３年度は京都大学大学院農学研究科に進学し、海洋研究開発機構とい

う国の研究機関に国内留学し研究に励む予定です。現在の目標は、深海微生物

の研究者になり、深海熱水活動域における微生物間の相互作用を明らかにする

ことです。大学まで進学するにあたって、私はこれまで多くの方に支えられて

きたので、今度は自身の研究を通じてそのご恩返しをしたいと考えています。 

平成２６年度採用（第４期生）～大阪府立茨木高等学校 卒業生～ 

社会のために貢献できる人になれるように頑張ります！ 

 奨学生に採用して頂いてから、ずっと学びたいと思っていた建築設計の勉

強をすることができています。大学では基本的な知識や技術を習得すること

ができました。さらに学びたいと思ったため、大学院まで進みました。大学

院では先日、エイブル空間デザインコンペティションでグランプリを受賞す

ることができました！僕の作品を紀里谷和明氏監修のもと、映像作品として

共同制作する機会を頂きました。映像作品は特設サイトに公開されることに

なりました！受賞の特典として、「クリエイターとその愉快な仲間たち」とい

う番組に出演することも決まりました！今の僕があるのは、高校の時に僕の

夢の実現に力を貸して下さった USJ と協賛して下さった皆様のおかげです。

本当にありがとうございます。今後も建築設計についてさらに深く学び、社

会のために貢献できる人になれるように頑張ります！ 

平成２６年度採用（第４期生）～明星高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

研究者となって社会に貢献したい！ 

 USJ 奨学金は、私にとって夢への歩みの支えとなっています。幼少の頃か

らモノづくりと身の回りで起こる化学現象に興味があり、化学技術に携わる研

究者になりたいと夢見ていましたが、経済的な理由で将来に不安を抱えていま

した。そんな時 USJ 奨学生に採用していただいたことで、夢に向かって歩み

出すことができました。現在は大学院に進学し、再生可能エネルギーの利用に

欠かせない蓄電池に関する研究に取り組む充実した日々を過ごしています。皆

様からの温かいご支援への感謝の気持ちを胸に、持続可能な社会の実現に貢献

できる研究者となれるよう、これからも歩み続けてまいります。 

平成２６年度採用（第４期生）～大阪府立天王寺高等学校 卒業生～ 

常に感謝の気持ちをもち、精一杯がんばります！ 

 高校生の時、奨学生に採用していただけた日のことは今でも鮮明に覚えてい

ます。自分自身が就きたかった仕事ができているのは、周りの人はもちろん、

奨学生としてご採用頂けたおかげです。本当に感謝しています。 

新社会人として、まだまだ覚えることや学ばなければいけないことがたくさん

ありますが、日々成長のため努力を重ね、少しでも社会に役立てればと思いま

す。まだまだ未熟者で難しいと感じることも多々ありますが、常に感謝の気持

ちをもち、精一杯がんばります。 

平成２６年度採用（第４期生）～大阪府立富田林高等学校 卒業生～ 

理想の教師になれるよう精進していきます！ 

 奨学生に採用された後は、予定通り大学へ進学し、教職課程を履修しながら

サークルを通したボランティア活動などさまざまな取り組みを行ってきまし

た。その中で、自分のなりたい教師像は何だろうと考えた際、「生徒に近い存

在でありつつも時には生徒自身で考えさせ、社会との橋渡しができる教師」で

はないだろうかという考えに至りました。その教師像を目指すために、今後の

目標として掲げています。 

現在、ここまで努力してくることができたのも奨学生として選んでくださった

からだと、今でも感じています。改めてお礼申し上げます。今後も精進してい

く所存でございます。 

平成２６年度採用（第４期生）～大阪星光学院高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

養護教諭になれるよう精一杯努力していきます！ 

小さいときから養護教諭になりたいという夢がありました。しかし、母子家

庭で経済状況も良いと言える状況ではなく大学進学を悩んでいましたが、USJ

奨学金をいただけることになり、大学へ進み自らの夢を追いかける決意ができ

ました。このような充実した日々を送ることができるのは、支援してくださっ

ている方々のおかげです。感謝の気持ちを忘れず、これからも自らの夢へ進み

続けます。そして、次は自分が子どもたちの夢を応援できる人になれるよう、

精一杯努力していきます。 

平成２９年度採用（第 7 期生）～大阪府立北千里高等学校 卒業生～ 

応援してくださっている方がいる事を忘れず努力していきます！ 

私は、金銭的な理由から進学することは諦め就職しようと思っていました。

しかし、USJ 奨学生になり諦めていた進学をし、夢に向かって頑張ることがで

きている毎日を楽しんで過ごしています。今、専門学校に進学し学ぶことがで

きているのはこの奨学制度があったおかげです。本当にありがとうございま

す。これからも自分を応援してくださっている方がいる事を忘れず日々努力し

ていきます。 

平成２９年度採用（第 7 期生）～大阪府立貝塚高等学校 卒業生～ 

教師になる夢に向かって前進し続けます！ 

USJ 奨学金に採用されたことで｢必ず教師になる｣という気持ちで頑張ること

ができました。今、こうして学べることができるのは、USJ 関係者の皆様をは

じめ寄附をしていただいている方々のおかげです。本当に心から感謝していま

す。これからも夢に向かって前進し続けます。 

平成２９年度採用（第 7 期生）～梅花高等学校 卒業生～ 

令和元年度にお寄せいただいた奨学生の声 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

業務を通じて社会に貢献できるよう邁進します！ 

私の目標は、現在の業務を通じて会社の業務効率化に寄与し、社会に貢献でき

ればと考えています。ＵＳＪ奨学生に選ばれたことにより、志望大学に入学する

ことができ、無事に卒業し社会人になることができました。感謝するとともに社

会に貢献できるよう邁進していきます。 

平成２５年度採用（第３期）～堺市立堺高等学校 卒業生～ 

打楽器奏者として世界中で活躍できるよう頑張ります！ 

私は、打楽器奏者になって世界中で活躍するという夢を実現するため、音楽

大学に通い音楽の勉強をしています。演奏家になるためには、個人練習だけで

なく、聴衆がいる中での本番の経験を積むことが大切だと考えています。奨学

金をいただけたおかげで様々なコンクールに出場することができ本当に感謝し

ています。打楽器奏者と名乗るには、自分はまだまだ未熟なので大学生活でし

っかりと練習と経験を重ね一流になりたいと思っています。 

平成２９年度採用（第 7 期生）～大阪府立夕陽丘高等学校 卒業生～ 

多くの方々のご支援心から感謝を申し上げます！ 

私は、大学 1 年生で、春からアカペラサークルに所属しています。慣れな

いながらも、日々アカペラに向き合っています。そして、功をなしたのか、ア

カペラ 1 年生西日本大会を勝ち抜き、2 月に行われる全国アカペラ 1 年生大

会に出場することが決まりました。サークル活動に心置きなく励むことができ

たのは、入学時、それ以前からご支援を頂けたからです。そうでなければ、春

からサークル活動はできず、初期費用の返済のためアルバイトに殆どの時間を

割いていたと思います。私が、貴重な体験をさせていただいているのも、

USJ 奨学金に携わっている多くの方々のご支援あってのものです。心から感

謝を申し上げます。 

平成２９年度採用（第 7 期生）～大阪府立大阪府立池田高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

大学で学んだ心理学を業務に活かしていきたい！ 

直近の目標としては、入社当時かかげていた人事課で新卒採用に関わること

です。寄附のおかげで大学で心理学を専攻させて頂けたので、そこで学んだこ

とを人事という形で活かしていけるように、まずは現場を知ってたくさんの知

識を身につけたいと考えております。 

平成２４年度採用（第２期生） ～大阪府立東百舌鳥高等学校 卒業生～ 

公認会計士を目指して邁進していきたい！ 

私が USJ 奨学金の制度を知ったのは、高校 2 年生に進級してすぐでした。

当時大学進学を目指していた私は、USJ 奨学金の趣旨を読み、「ここしかな

い」と感じて奨学金に応募し、奨学生認定を頂くことができました。現在私は

無事に大学に進学して、夢である公認会計士を目指して、自分のやりたい勉強

ができています。これもＵＳＪ奨学金に係わる数多くの方々に支援を頂いたお

かげです。この気持ちを忘れず、夢に向かって邁進していきたいと思います。 

平成２８年度採用（第６期生）～興國高等学校 卒業生～ 

 

多くの人に恩返しを出来るように努力したい！ 

USJ 奨学金のおかげで夢だった美術大学に進むことができ、とても感謝し

ています。たくさんのことを学んでいく中で、日々多くの人に支えられている

んだなと実感し、寄附してくださった皆さんの期待に応えるためにも、もっと

頑張らなければいけないと思っています。大学でしっかりと目標を持って勉強

に励み、多くの人に恩返しを出来るように努力したいです。また、これからの

将来を担っていく後輩達にもこの奨学金でたくさんの学びと夢を持ってくれる

ことを願います。 

平成２８年度採用（第６期生）～大阪市立工芸高等学校 卒業生～ 

 

 

平成３０年度にお寄せいただいた奨学生の声 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

アナウンサーになり万国博覧会のリポートができるよう頑張ります！ 

私は今、大学で勉学に励んでいます。当たり前のように毎日をキャンパス内

で過ごしていますが、大学に入学できたのは間違いなくこの USJ 奨学金があっ

たからです。本当に心から感謝申し上げます。支援して下さった方々へ私がで

きる一番の恩返しは夢を叶える事だと思います。私の夢はアナウンサーです。

今は苦手な英語に必死に向き合う毎日です。先が長く狭き門のため何から手を

付ければ良いのかわからなくなりますし嫌になる事だってあります。でも絶対

諦めません。まずは 5 年後、万国博覧会の開催をリポートできているよう頑張

ります。 

平成２８年度採用（第６期生）～大阪市立大阪ﾋﾞｼﾞﾈｽﾌﾛﾝﾃｨｱ高等学校 卒業生～ 

応援してくれている人がいることを忘れずに頑張ります！ 

私はこの USJ 奨学金をいただいた事で大学に入学する事ができました。大

学に入り慣れないことが多くありましたが、それにも慣れて今はサークル活動

や保育園のボランティアに行ったりなどとても充実した日々を送れています。

この生活ができているのは寄付してくださった皆さんのおかげだと思っていま

す。本当にありがとうございます。応援してくれている人がいることを忘れず

に頑張りたいと思います。 

平成２８年度採用（第６期生）～大阪府立貝塚高等学校 卒業生～ 

医師になる夢に向かって頑張っています！ 

現在私は医師になるという夢に向かって勉学に励んでいます。慣れない一人

暮らしや部活動、アルバイトとの両立に奮闘する日々です。厳しい経済状況に

もかかわらず予備校に通い、国立大学医学部に現役合格を果たし、今こうして

不自由なく大学生活を送れているのも、USJ 奨学金という形で多くの方々に支

援していただいたお陰です。これからも、自分を支えてくれている多くの方々

への感謝の気持ちを忘れずに、努力を重ねていきたいと思います。 

平成２８年度採用（第６期生） ～大阪府立天王寺高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育の教師を目指してがんばっています！ 

私は今、体育の教員になるため部活と勉強とアルバイトをしており、とても

充実した大学生活を送れています。昔から体育の教員になることが夢だったの

ですが、家庭の経済状況も苦しく、大学進学できるかわからない状態でした。

そんなとき USJ 奨学金をいただき、おかげさまで大学進学することができま

した。本当に感謝しています。部活と勉強とアルバイトこの３つを行うのは難

しいですが、これからも支援していただいていることを忘れずに夢に向かって

頑張っていきたいと思います。 

平成２８年度採用（第６期生） ～箕面自由学園高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

大学入学後も見守っていただき、感謝の気持ちでいっぱいです！ 

USJ 奨学生に採用されてから５年が経過しましたが、現在も選考時と同じ

「弁護士」という目標に向かって努力を続けています。このような長い挑戦に

おいて早い段階から背中を押していただいたことは、自信や励みとなり、何度

も自分を助けてくれました。USJ 奨学金には奨学金にとどまらず目に見えない

大きなサポートをいただき、また大学入学後もずっと見守っていただき、感謝

の気持ちでいっぱいです。 

平成２３年度奨学生（第１期生）～大阪府立天王寺高等学校 卒業生～ 

地域経済を盛り上げる信用金庫職員を目指してがんばります！ 

大幅な目標変更や就職活動での苦戦など、今の職業につくまでには紆余曲折が

ありましたが、何年経っても気にかけてくれ、応援してくださる USJ 奨学金関

係者の皆様とのご縁に支えられて、今私は元気にがんばれているんだと感じてお

ります。当面は、地域の皆様に愛されるテラー、地域経済を盛り上げていくこと

のできる信用金庫職員を目指してがんばります。 

平成２３年度奨学生（第１期生）～大阪府立生野高等学校 卒業生～ 

今の私があるのは間違いなくＵＳＪ奨学金のおかげです！ 

高校生の頃に USJ 奨学生として採用され、苦しい大学受験を乗り越え就職

活動の中で今の仕事に出会うことができました。今の私があるのは間違いなく

ＵＳＪ奨学金のおかげです。これからの社会人人生で、まだまだ苦しいことが

待ち受けているとは思いますが、今までと変わらず一つずつクリアしていきた

いです。これからの目標は「誰からも愛される銀行員になる」ことです。一人

でも多くの学生がお金の悩みを解消し、飛躍できるようこの奨学金制度が持続

することを願っております。 

平成２３年度奨学生（第１期生）～大阪府立岸和田高等学校 卒業生～ 

平成２９年度にお寄せいただいた奨学生の声 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

自分の研究を更に深めるため、大学院へ進学し頑張っています！ 

大阪府育英会ＵＳＪ奨学生に選ばれ、高２、高３の大学進学へ向けての大切

な２年間を頂いた奨学金のおかげで、心にゆとりをもって勉強に打ち込むこと

ができました。今日、自分の研究を更に深めるため、大学院へ進学し頑張って

おります。このようなチャンスを与えて下さった大阪府育英会ＵＳＪ奨学金制

度に心から感謝いたしております。今後とも、この制度により多くの高校生が

私のように目標を叶えられるチャンスを手にすることができることを願ってお

ります。 

平成２３年度奨学生（第１期生）～大阪教育大学附属高等学校天王寺校舎 卒業生～ 

自分の好きな勉強ができるのは、多くの皆様のおかげです！ 

私は 1 年間の浪人生活を経て、この度無事第一志望であった京都大学に合格

することができました。そして今は勉学に部活動と、充実した日々を送ってい

ます。今後は研究者になるという夢を叶えるため、深海や海洋生物に関する勉

強を主に行っていくつもりです。このように、自分の好きな勉強ができる環境

にいられるのは、今まで私を支えてくださった多くの皆様のおかげです。ご恩

返しができるよう、今後も精進を続けていきたいと思います。本当にありがと

うございます。 

平成２６年度奨学生（第４期生）～大阪府立茨木高等学校 卒業生～ 

目標は患者さん達から信頼される歯科衛生士になること！ 

私の目標は、ドクターや患者さん達から信頼される歯科衛生士になることで

す。それは、一朝一夕でなれるものではないので、日々の患者さんとの接し方

から歯科衛生士業務、また技術向上や知識をさらに深めることなどの努力を継

続してはじめて第一歩となるところだと思っているので、理想や目標に向かっ

て目の前の課題を一つ一つていねいにこなして参りたいと思います。そしてこ

の理想に向かうことができるのも奨学金をいただき学校へ通うことができたか

らなので、今の私があるのも寄附して下さった方々のおかげです。本当に感謝

の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。 

平成２３年度奨学生（第１期生）～大阪府立春日丘高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

文武両道を目指し夢に一歩ずつ近づけるよう努力しています！ 

私は、USJ 奨学金を受けて、高校から続けている部活や大学の費用を助

けていただきました。特に大学の入学の際にいる費用の面で大きくサポート

してもらいました。大学が決まり入学する際に払うお金がなくどうしようか

と困っていました。そんな時に助けてくれたのが USJ 奨学金でした。も

し、USJ の奨学金を貰っていなければ、大学に入学することができなかっ

たかもしれないと思うと感謝してもしきれないです。他にも自分の将来のた

めに色々な面で助けてもらいました。だからこそ今の自分があると思います

し、大学でも部活を続けられているのだと思います。USJ 奨学金に寄附し

ていただいた方や、その他の関係者の皆様には本当に感謝しています。ま

た、夢を実現できるように常に感謝の気持ちを持ちながら、日々部活の練習

に取り組んでいます。さらに、勉学の方も怠らず、文武両道を目指し夢に一

歩ずつ近づけるよう努力しています。いつかきっと夢を実現させ、サポート

していただい方に恩返しができるよう頑張ります。 

平成２７年度奨学生（第５期生）～大阪学芸高等学校 卒業生～ 

夢に向かって努力しています！ 

私は現在、筑波大学で学んでいます。筑波大学は研究都市・つくばにあり、

研究にとても力を入れています。中には、私の興味のある動物の研究もあり、

日々、興味深い話を聞けて楽しいです。また、サークルにも入り、毎日友達と

仲良くサークル活動に励んでいます。このように、遠いつくばの地でこのよう

な充実した生活が送れているのは、私を信じて寄附してくださった方々のおか

げです。本当にありがとうございました。これからも夢に向かって努力してま

いります所存ですので、どうぞ応援宜しくお願い致します。 

平成２７年度奨学生（第５期生）～浪速高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

管理栄養士として働けるよう、日々努力していきます！ 

私は今無事に志望大学に入学することができ、日々勉学に励んでいます。現

在私がこのように学びたいことを思うように学べているのは、USJ 奨学金を

いただけたからだと思っております。大阪府育英会様に USJ 奨学生に選んで

いただき、今でも感謝の気持ちでいっぱいです。心から感謝申し上げます。あ

りがとうございます。大学生活の４年間を有意義に過ごし、たくさんの知識を

つけて、長年の夢である管理栄養士として働くことができるよう、日々努力し

ていきます。 

平成２７年度奨学生（第５期生）～大阪府立三国丘高等学校 卒業生～  

医学と工学を繋ぐ勉強をしています！ 

USJ 奨学金を寄附して頂いた方にはとても感謝しています。努力をすれば、

その努力を認め、評価し、そして応援してくれる人がたくさんいることに気づ

くことが出来ました。これを機に色々な事に積極的に取り組もうと思うように

なりました。現在は同志社大学生命医科学部医情報学科で主に医学と工学を繋

ぐ勉強をしています。また通学に往復４時間もかかるので、その時間を自分の

将来のために有効活用したいと思い、基本情報技術者という国家資格の勉強を

しています。 

平成２７年度奨学生（第５期生）～大阪府立生野高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

感謝の気持ちを忘れずに、夢に向けてさらに努力していきたい！ 

USJ 奨学生として選んでいただいたことは、私にとって大きな支えとなって

います。応募をきっかけとして自分の夢を明確にすることができ、現在は第一

志望としていた大学で将来に向けての勉強や活動に励んでいます。ゆとりを持

って学業や様々な取り組みに専念できているのも、この奨学金制度のお陰で

す。応援してくださっている方々への感謝の気持ちを忘れずに、夢に向けてさ

らに努力していきたいと思っています。これからもよろしくお願いします。 

平成２７年度奨学生（第５期生）～大阪府立登美丘高等学校 卒業生～ 

公認会計士になるために日々勉強に励んでいます！ 

私は現在、高校時代からの目標である公認会計士になるために日々勉強に励

んでいます。今、目標に向かって日々勉強に取り組める環境にあるのは、USJ

奨学生として採用していただき、大学に進学できたからです。夢や目標に向か

って挑戦するチャンスを頂けてとても感謝しています。USJ 奨学金に寄附をし

て頂いている方々のご期待に添えるよう、今後も奨学生として、より一層勉強

に励み、将来は地元大阪に貢献できるような公認会計士として活躍していきた

いと思います。 

平成２７年度奨学生(第５期生)～大阪市立大阪ﾋﾞｼﾞﾈｽﾌﾛﾝﾃｨｱ高等学校 卒業生～ 

立派な臨床検査技師になって、奨学金以上のものを社会に返したい！ 

私の将来の夢は、人々の健康を支える臨床検査技師になることです。その上

で、USJ 奨学生に選んでいただいたことが大きな励みになっています。金銭的

にはもちろんのこと、夢を目指す仲間も USJ 奨学金を通して得ることができ

たからです。私はいま基礎医学を学ぶとともに、検査器具を用いた実習授業も

受けています。将来立派な臨床検査技師になることで、いただいた奨学金以上

のものを社会にお返ししていきたいです。 

平成２７年度奨学生（第５期生）～大阪府立市岡高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

中学理科教諭になるため日々頑張っています！ 

高校在学当時、私の両親は、私を含め 9 人兄弟を育て上げるための十分な

収入を得てはいませんでした。私は長男であるため、少しでも親に迷惑をかけ

ることのないように勉強を続けたいと強く思い USJ 奨学生に応募したとこ

ろ、奨学生に採用して頂きました。お陰様で私の学業に関する出費は全て賄う

ことができ、非常に感謝しております。現在も、中学理科教諭になるという夢

の実現に向けて、神戸大学理学部で多くの理科的知識を吸収し、日々頑張って

おります。これからも、寄付して下さった方々からの多大なる応援に応えるべ

く、夢に向かって頑張って参ります。 

平成２６年度奨学生（第４期生）～大阪府立三国丘高等学校 卒業生～ 

建築家になるため勉強しています！ 

現在僕は、京都府立大学で建築家になるための基礎、建築デザインの勉強を

しています。設計課題のたびに学ぶことが沢山あり、日々成長を感じていま

す。建築系のサークルにも入り、自分たちの手で京都の広場で実際に使えるジ

ャングルジムを木材で作り無印良品のコンペに出しました。高校生の時に僕は

東京の美術学院に通いたかったのですが授業料や新幹線代、学生寮費が必要に

なり困っていました。その時に支援してくださった USJ や大阪府育英会の

方々のおかげで今勉強が出来ています。その時に学んだことは、現在の課題を

する上でとても役立っています。本当にありがとうございました。 

平成２６年度奨学生（第４期生）～明星高等学校 卒業生～ 

平成２８年度にお寄せいただいた奨学生の声 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

安心して自分の夢の実現に向けて前進することができました！ 

奨学生に選んでいただいたことにより、それまで抱えていた経済面の不安が

少なくなったため、安心して自分の夢の実現に向けて前進することができまし

た。それにより、志望大学に合格することができ、現在も一歩ずつ夢に向かっ

て進んでいくことができています。私たちの夢の実現を後押ししてくださっ

た、寄付をしていただいた方々には感謝の気持ちで一杯です。これからも感謝

の気持ちを胸に日々精進していきます。 

平成２６年度奨学生（第４期生）～大阪府立天王寺高等学校 卒業生～ 

プロの声楽家を目指して勉強をしています！ 

私は、現在大阪音楽大学で、プロの声楽家を目指して勉強をしています。奨

学生に採用していただけたことへの感謝を忘れずに、音楽の技術を伸ばし、大

勢の方の前で演奏できるよう、努力を続けていきたいと思います。 

平成２６年度奨学生（第４期生）～大阪府立視覚支援学校 卒業生～ 

毎日夢に向かって、負けずに頑張っています！ 

私は将来作業療法士になることを目標に、大学に通っています。他の学科や

他の大学よりも、正直忙しかったり勉強が難しかったりしますが、毎日夢に向

かって、負けずに頑張っています。このように、毎日夢のために充実した生活

を送ることができているのも、奨学金を受けさせていただけたこと、そして応

援してくださった方々のおかげです。 

これからも、寄附してくださった方々、支えてくださっている方々への感謝

の気持ちを忘れず、毎日を真剣な気持ちで過ごしたいと思います。 

平成２６年度奨学生（第４期生）～大阪府立富田林高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

自分のやりたいことに熱意をもって取り組んでいます！ 

自分は 2 年前に、奨学生認定を USJ 様からいただきました。様々なことが

ありましたが、当時は認定されてとてもうれしかったです。小学生の頃から変

わらず追い求めていた夢に対する熱意を理解してもらえた結果だと思います。

現在は無事大学に進学し、自分のやりたいことに熱意をもって取り組んでいま

す。最近は子供会での子供との交流を行ったりと様々な実りある体験をしてい

ます。このような機会を与えてくださった USJ 様には感謝しています。これ

からも何らかの形でお返しできたら良いなと思います。 

平成２６年度奨学生（第４期生）～大阪星光学院高等学校 卒業生～ 

良い環境で受験勉強に励むことができました！ 

私はこの春、無事に公立大学に合格することができました。これはたくさん

の方の支えがあったからだと思っています。なかでも、USJ 奨学生として奨

学金をいただいたことにはとても感謝しています。奨学金のおかげで良い環境

で受験勉強に励むことができ、奨学生として選ばれたことは自信にもつながり

ました。本当にありがとうございます。 

  現在は、大学で管理栄養士になるために勉強をしています。“食を通じて

人を幸せにする”という夢を実現するために、これからも様々なことに挑戦し

ていきたいと思います。 

平成２６年度奨学生（第４期生）～常翔啓光学園高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

大学に進学することができました。有難うございました！ 

私は高校生の時、大学に行くか、かねてから憧れていた職の専門学校に行

くか迷っていました。どちらの道を選んでも、母子家庭であったので、バイ

トをする必要がありました。しかし、学業に加え、高校の自治会活動に取り

組んでいた私には、時間・体力の余裕がありませんでした。そんな折に、母

が見つけてくれたのが、ＵＳＪ奨学金でした。奨学生に選んでいただいたこ

とで、学業・自治会に集中して取り組むことができました。特に自治会活動

は、とても濃い経験となり、一回りも二回りも成長することができたと思い

ます。その後、母が体調を崩し、進学を断念しかけましたが、奨学金がいた

だける事で、入学費用の目途がつき、大学に進学することができました。本

当に感謝しています。有難うございました。 

平成２５年度奨学生（第３期生）～大阪府立住吉高等学校 卒業生～ 

全ての方に心から感謝しています！ 

今こうして大学で好きなことをし、毎日幸せに暮らすことができるのは奨

学金に携わられた方々のおかげです。本当に感謝しております。 

奨学生がこんなことを言うのはどうかと思うのですが、奨学金のためにと

寄附された方々の想いは、奨学生として採用された際の将来の夢の実現だけ

を目的としたものではなく、夢の実現までの人生の道のりを、少しでも良い

環境で、諦めずに目標に向かって毎日を過ごすことが出来る状況を奨学生に

感じてもらう、これこそが最大の目的ではないでしょうか。僕達奨学生はそ

こに感謝できるからプレッシャーとしてではなく心の支えとして奨学金に携

わられた全ての方を感じながら、自らの目的に向かって生きていくことがで

きるのです。全ての方に心から感謝しております。 

平成２５年度奨学生（第３期生）～大阪府立天王寺高等学校 卒業生～ 

平成２７年度にお寄せいただいた奨学生の声 



 

日本の社会に貢献できる技士になりたい！ 

この度はＵＳＪ奨学生として奨学金を寄附していただき感謝しています。大

学に入り約半年が経ち、大学というものを実際に身に感じました。大学生活は

高校生活とは違い新しい事や今まで経験したことのない学びや挑戦が出来てい

ます。私は現在工学部に所属しております。私はそこで日々進化する工業技

術・知識を研究し同時に学び、行く末は日本の社会に貢献できる技士になりた

いと思います。 

平成２５年度奨学生（第３期生）～大阪府立城東工科高等学校 卒業生～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

関係者の皆様、本当にありがとうございました！ 

私は第三期奨学生に選ばれたことを非常に嬉しく思っています。なぜなら私

は視覚に障害を持っているので、大学で勉強する為には、特殊で非常に高額な

機器が必要だからです。私はいただいた奨学金を使ってその機器を購入しまし

た。現在その機器を使い、大学で勉強しています。ＵＳＪ奨学金に係わってく

ださった皆様、本当にありがとうございました。 

平成２５年度奨学生（第３期生）～大阪府立視覚支援学校高等部 卒業生～ 

大学で日々勉学に励んでいます。感謝しています! 

私が第３回ＵＳＪ奨学生に選出されてから、２年が経過しました。当時は、

母子家庭のため、家庭の経済状況は非常に逼迫しており、中学生のころから抱

いている夢を実現するために考えていた大学進学をあきらめるしかありません

でした。しかし、ＵＳＪ奨学生に選出されたことで、大学進学に必要な費用を

準備することができ、現在は大学で日々勉学に励んでいます。そのため、ＵＳ

Ｊ奨学金の関係者の皆様には、金銭的に援助して頂いたこと、感謝申し上げま

す。 

平成２５年度奨学生（第３期生）～堺市立堺高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

人の役に立てるような仕事に就きたい！ 

ＵＳＪ奨学金のおかげで、無事希望する大学に進学することができました。

これもひとえに支援してくださった皆様のおかげだと感じています。ありがと

うございます。私は現在、心理、社会、教育、グローバル世界など、人間に関

係することについて学んでいます。将来は大学での学びを生かして、人の役に

立てるような仕事に就きたいと考えています。 

平成２５年度奨学生（第３期生）～大阪府立大手前高等学校 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

給付型奨学金がさらに拡大されることを心より願っています！ 

私の家族は母が女手一つで支えており、決して裕福な生活ではありません

でした。高校生の時に法律に興味をもった私は、大学に入って法学を専門と

し、将来的には法律家になりたいと思うようになりました。しかし、母一人

の収入だけでは大学受験料、入学金や大学で必要な多額の諸費をまかなうこ

とはできません。そんな中見つけたのがＵＳＪ給付型奨学金でした。私はこ

の奨学金を使って塾に通い、国立大学に現役で合格することができた上、入

学金などの費用を支払うことも可能となりました。今では大学で将来に向け

て勉強し、サークルで素敵な仲間と出会い、アルバイトもしながら充実した

時間を過ごしています。これも全て奨学金の支えがあったからで、本当に感

謝しています。一人でも多くの学生が、金銭面で夢をあきらめないですむよ

うに、このような給付型奨学金がさらに拡大されることを心より願っていま

す。 

平成２３年度奨学生（第１期生）～大阪府立岸和田高等学校 卒業生～ 

働きながら歯科衛生士を目指して夜間学校で学んでいます！ 

私は現在、働きながら歯科衛生士を目指して夜間学校で学んでいます。学

業と仕事の両立は大変ではありますが、進学したことでとても良い友達にも

恵まれ、充実した毎日です。 

学校の授業では、医療の専門的な知識や技術だけでなく、患者さんを前に

した時の対応の仕方や心配りができる人間とはどんな人間なのか、医療人と

して又は人としてどうあるべきかなどを考えさせられる授業も多く、日に日

に医療従事者になる自覚とともに重みも感じております。そんな進学ができ

たのはＵＳＪ奨学生として選出していただいたお陰ですし、現在もそれに大

変助けられています。以前から寄附をして下さっている方々に、何らかの形

でお礼を申し上げたく思っておりましたが、今回このような場をお借りし

て、自らの近況も含めて、お伝えできる機会をいただけたことを大変嬉しく

思っております。本当に、ありがとうございます。 

平成２３年度奨学生（第１期生）～大阪府立春日丘高等学校 卒業生～ 

平成２６年度にお寄せいただいた奨学生の声 



 

自分の夢に向けて努力していきたい！ 

私の奨学生採用が決まってから早くも３年が経過しました。当時は漠然と

法律家になりたいと思っていた私も、大学での専門的な勉強によって少しは

法律家の卵らしくはなれたかと思っています。何よりも、あの時自分が見て

いた道を、今確かに歩いているのだという実感は何にも変えがたい喜びで

す。もちろんこれまで全てのことが楽だったわけではありません。自分なん

かではダメなのではないかと悩む時も少なくありませんでした。そんな時私

は高校生のとき、つまり奨学生に採用されたときの自分の思いを思い出し、

そしてその思いを聞き応援してくださったことを思い返します。自分の夢を

応援してくださる人がいるという事が何よりも力になりました。ＵＳＪ奨学

金に携わられたみなさまには、金銭的な面でも感謝してもしきれないほどで

あります。同時に私はみなさまの気持ちが私の背中をいく度も押してくれた

ことにも感謝の気持ちを感じております。これからも自分の夢に向けて努力

していきたいと思っています。 

平成２３年度奨学生（第１期生）～大阪府立天王寺高等学校 卒業生～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

自分のやりたいことに向かって、勉学に励んでいきたい！ 

私がＵＳＪ奨学生に選ばれたことは、今思い返しても夢のようです。給付

して頂いた奨学金のお陰で、より良い環境の中、大学受験に向けての勉強に

専念し、無事大学に合格することが出来ました。大学生活は、高校とは違

い、自らが意欲的に取り組むことで、様々な選択肢が広がっていきます。一

般教養の中には、語学や法学、伝統産業に関する授業もあり、理系の私は、

これらの授業を新鮮に感じました。二回生になると、より専門的な授業や実

験も増え、実験結果に対し考察をしていくことの難しさに悪戦苦闘する毎日

です。これから更に、自分のやりたいことに向かって、勉学に励んでいきた

いと思います。この奨学金を創設して下さった皆様に対して感謝の気持ちで

一杯です。有難うございました。 

平成２３年度奨学生（第１期生）～大阪教育大学附属高等学校天王寺校舎 卒業生～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夢を応援してくださる方がいることを励みに、努力を続けたい！ 

ＵＳＪ奨学生に選んでいただいたのは高校二年生の頃ですが、大学に入学

してからいっそうそのありがたさを感じております。 

私は将来に向けて、大学だけでなく予備校でも勉強したいと、もともと思

っていました。そのため、大学生になったら空いた時間にアルバイトをし

て、それで得たお金を学費の足しにするつもりでしたが、思っていたほどま

とまった時間が取れず、学業をするかたわらお金を得ることの難しさを思い

知らされました。それでも私が、この秋から予備校に通えることとなり、自

分の夢へ向けた勉強ができるようになったのは、いただいた奨学金のおかげ

です。過度なアルバイトを避け、学校の勉強にも落ちついて取り組めると同

時に、予備校でも夢を叶えるための勉強ができることを本当に嬉しく思って

おります。今後も自分の夢を応援してくださる方がいることを励みに、その

実現に向けて努力を続けたいと思います。ありがとうございました。 

平成２３年度奨学生（第１期生）～大阪府立生野高等学校 卒業生～ 

皆様に感謝の気持ちを伝える機会を頂き有難く思っています！ 

現在、私は大阪府内の大学に通っています。大学生になって半年が経った

今、改めて自分は本当に有難い環境の中で勉強させてもらっていたと思いま

すし、また現在もそう思っています。今から二年前「私の将来の夢」という

小論文を提出し奨学生に選出して頂いた時は、自分の考えが多くの方々に受

け入れられ認めてもらえたという事を実感できました。また、この世の中は

誰もが「自分の為に」生きると思いこんでいましたが、見ず知らずの一人の

高校生の将来の夢に共感し協力して下さるような方々がいらっしゃることに

感激しました。直接お会いする事は出来ませんが、多くの期待を頂いている

事は辛い受験期でも心の支えとなりました。大学では、皆様にお世話になっ

た以上のものを社会に、将来の「誰かの為に」還元できるような社会人にな

る為幅広く学問に取り組んでいます。今回皆様に感謝の気持ちを伝える機会

を頂いたことを有難く思っております。 

平成２４年度奨学生（第２期生）～大谷高等学校 卒業生～ 


